

Pierre Béchereau

Enseignant – School teacher



Pierre.bechereau@lft.ca

Enseignant en SVT depuis 4 ans au LFT, Pierre a rejoint le CA en 2021 en tant que membre élu par le personnel. Ingénieur agronome de formation et enseignant les sciences depuis 10 ans, il possède une grande expérience internationale, notamment en Asie. Pierre parle l'Anglais et l'Espagnol, ainsi que quelques mots de Japonais et de Mandarin. Il pratique régulièrement le volleyball et aime parcourir Toronto à vélo.

"J'ai souhaité intégrer notre Lycée dès mon arrivée à Toronto et je suis fier de m'investir pour son avenir. Sur mon mandat, j'ai pour projet de faciliter la communication et la transparence de nos instances, ainsi que de développer une meilleure étude de notre positionnement sur le marché"

Pierre has been teaching SVT for 4 years at the LFT and joined the Board in 2021 as a member elected by the staff. An agricultural engineer by training and a science teacher for 10 years, he has extensive international experience, particularly in Asia. Pierre speaks English and Spanish, as well as some Japanese and Mandarin. He regularly plays volleyball and enjoys cycling around Toronto.

"I wanted to be part of our school when I arrived in Toronto and I am proud to be involved in its future. During my tenure, I plan to facilitate communication and transparency, as well as to develop a better study of our positioning in the market."